
CITTA’ DI LONIGO - FORUM PER L’AMBIENTE 

 Ai Sigg. membri del Forum
 Fraccaro Paolo - segretario

 Battaglia Giovanna
 Ceretta Giovanna

Corritore Alessandro
Chiampan Vera
Dal Maso Paolo

Nicolin Giorgio Nicola
Pasqualotto Gaetana

Rezzadore Luca
Soattin Alessia

Spaliviero Andrea
Zampieri Carlo

Oggetto: convocazione assemblea del Forum per l’Ambiente.

La S.V. è invitata a partecipare all’assemblea del Forum per l’Ambiente
che si terrà a Lonigo presso la sala riunioni delle Barchesse di Villa Mugna, via
Castelgiuncoli, il giorno

venerdì 15 dicembre 2023 alle ore 20:30

con il seguente ordine del giorno:

1. Comunicazioni della presidente;
2. Approvazione dei verbali precedenti;
3. Varie ed eventuali;
4. scambio auguri natalizi.

Si ricorda che è necessario avvisare con almeno 48 ore di
preavviso se impossibilitati a partecipare.

Con l’occasione porgo cordiali saluti. 

Lonigo, 11 dicembre 2023

La Presidente
Dott.ssa Emanuela Foletto





Forum per l’ambiente del Comune di Lonigo
Verbale assemblea del 15 dicembre 2023

La seduta dell’assemblea ha inizio in prima convocazione alle ore 20.40 presso la sala
riunioni delle Barchesse di Villa Mugna, in Via Castelgiuncoli a Lonigo (VI).

Presenze/assenze: vedasi foglio firme allegato.

Sono in discussione i seguenti punti all’ordine del giorno:

1. Comunicazioni della Presidente;
2. Approvazione del verbale della seduta precedente;
3.  Varie ed eventuali      

Punto 1 - Comunicazioni della Presidente
La Presidente insieme ad alcuni membri del gruppo fa un breve resoconto della serata
sull’apicoltura in Angola tenutasi il 5 dicembre: incontro molto interessante e presenza
numerosa  di  partecipanti.  Il  Forum continuerà  a  seguire  e  sostenere  tale  iniziativa
dell’Associazione Apicoltori del Veneto.

Viene confermato l’incontro di aggiornamento sugli alimenti legato alla contaminazione
da Pfas organizzato dal  gruppo Mamme no Pfas in collaborazione col  Forum, il  26
gennaio  presso  la  sala  del  Centro  Diurno.  Interverranno  membri  dell’Associazione
Greenpeace, di IRSA-CNR e docenti dell’Università di Padova.

Si  comunica che l’Ist  superiore Trentin ha aderito all’iniziativa di  realizzazione di un
Apiario didattico comunale. Siamo invece ancora in attesa di partecipazione attiva alla
Settimana per l’ambiente attraverso il progetto di sensibilizzazione dei ragazzi mediante
l’organizzazione di una serata.
Si informa inoltre che l’IST Comprensivo non ha ancora dato alcuna risposta d’adesione
al Concorso per loro ideato. Si decide su proposta della sig.ra Battaglia di provare a
contattare direttamente la dirigente chiedendo un appuntamento mirato.

L’Associazione  Coldiretti  si  è  presa  l’incarico  di  organizzare  la  prima  serata  della
settimana per l’Ambiente legata allo “Spreco Alimentare” e comunica attraverso il suo
portavoce sig. Luca Rezzadore, che interverrà come relatrice Elisa Scalchi responsabile
Campagna Amica Vicenza.

Nella settimana dal 9 al 15 gennaio 2024 verrà organizzato l’incontro di coordinamento
tra  le  varie  Associazioni  del  territorio  per  la  realizzazione  della  giornata  ecologica
“Puliamo Lonigo” del 17 febbraio 2024.
Il  gruppo  Scout  CNGEI  conferma  la  volontà  di  aderire  all’iniziativa  supportando
l’Associazione  Slow  food  nella  preparazione  del  “minestrone  riciclone”  andando  a
reperire le materie prime nei negozi del territorio.

La presidente infine comunica che la serata sulle comunità energetiche viene spostata
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più avanti in calendario per difficoltà dei relatori. Si decide in accordo col sig. Zampieri
che sta seguendo l’iniziativa, di provare a sentire se si riesce trovare una data nella
settimana dall’8 al 13 di aprile 2024.

Punto 2 -  Approvazione del verbale della seduta precedente

La Presidente chiede ed ottiene conferma della lettura del verbale della seduta del 24
ottobre 2023 u.s. inviato ai membri tramite e-mail. L’assemblea approva all’unanimità.

Punto 3 – varie ed eventuali

La sig.ra Battaglia sottopone all’attenzione dell’assemblea la problematica della 
presenza dei cacciatori nel territorio collinare di Lonigo. Ha spesso riscontrato che la 
loro attività viene svolta in zone frequentate da escursionisti o semplici cittadini in 
passeggiata sui vari percorsi segnati della zona e ritiene che questo sia molto 
pericoloso.
Chiede la possibilità di segnalare tale criticità all’amministrazione e l’assemblea 
accoglie favorevolmente tale proposta.
 
Viene salutata e ringraziata la rappresentante del gruppo CAI Lonigo sig.ra Giovanna
Ceretta che lascia il gruppo dopo quasi 3 anni di prezioso contributo.

Alle  ore  21.45,  dopo  aver  fissato  per   lunedì  29  gennaio  2024  alle  20.30  la  data
dell’incontro successivo, la seduta è tolta.

La Presidente e Verbalizzante
Dott.ssa Emanuela Foletto
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